Agosto/2010 6 Edición



Holding LAPAVIC S.A. CONFIANZA - COMPROMISO - RESPALDO Información: Telf.; (07)292-1447 ext 111





## Luis Roldan

"Lo importante aquí es el buen trato y el respeto que existe"

Esta es una de las frases con la cual Luis Roldán (32 años) describe su permanencia de trabajo en Agrícolas Lapavic. Nacido en Manabí, radicado en las instalaciones de Sagridel S.A. Nos cuenta que desde que llego a laborar en nuestras haciendas lo atendieron de la mejor manera, le asignaron un lugar para que pueda vivir y a partir de ese momento se ha ganado la confianza de sus compañeros y jefes. En días de cosecha, cumple con la función de arrumador, mientras que en el resto de la semana colabora en la aplicación de Herbicidas. Luis Roldan es uno de nuestros trabajadores destacados.



En la Agrícola La Paz, tuvimos la grata visita del Ph.D. Amilloar Ubiera, Gerente de Servicios Técnicos de Scotts Company, empresa estadounidense que es proveedora de fertilizantes de lenta liberación, los cuales están siendo utilizados en ciertos lotes de nuestra hacienda.





## Agricultura de precisión

Primeras conclusiones sobre la implementación de las balanzas de precisión en nuestras haciendas



Con mucho agrado podemos afirmar que la implementación de esta tecnología ha superado la expectativa inicial; sabíamos que todo cambio necesita un período de adaptación y aceptamos el desafío. Tomamos como punto de partida, que la idea era "adaptar" la tecnología a la realidad de la empresa, pero indudablemente, también necesitábamos adaptarla a nuestras características de producción, trazabilidad, buenas prácticas, formas de proceder y verificar.

Esta apuesta fue muy gratificante, tanto para el personal de las haciendas durante los procesos de producción, como para la empresa Sagridel S.A., en los temas relacionados a la formalización de datos, cotejo y almacenaje de ellos. Lo anterior nos permite afirmar que la aplicación e implementación de esta nueva tecnología, nos acerca cada

día más al primer mundo agroempresarial. Estas balanzas, adicionalmente, nos permiten "calibrarnos" y fortalecen nuestra determinación de seguir invirtiendo en "Investigación y Desarrollo", para que nuestro Holding siga creciendo y consolidando su presencia en lo que respecta a los mejores estándares de producción y eficiencia empresarial en nuestro país, de igual manera creemos firmemente en que la experiencia atesorada nos dará un lugar de privilegiado entre los productores más eficientes, dados los avances que genera para la toma de decisiones.

Este proceso de implementación no hubiera sido posible sin el trabajo conjunto de nuestros Ing. Agrónomos encargados de dirigir la parte productiva y el personal de Marservicorp S.A. (Empresa de nuestro Holding que brinda soluciones informáticas).

## Ingreso de Nuevo Personal



Contamos con el ingreso de nuevos compañeros de trabajo en las distintas empresas. Éxito en sus labores.

- Shirley Paredes
  (Sagridel S.A. Asist. de labores agrícolas)
- Soraya Pérez (Nemalab S.A. - Jefe de Microbiología)
- Boris Agurto (Cosanfer C.A. - Asist. de Ventas)
- Carmelo Loor (Sagridel S.A. - Jefe de sistemas de riego)
- Juan Carlos Sanchéz (Cosanfer C.A. - Bodega)

## Aniversarios Empresariales





Estamos muy contentos al saber que el pasado 23 de Junio, una de nuestras empresas en el sector inmobiliario, Inmodosmil S.A. cumplió 11 de años de constitución. De la misma manera Cosanfer C.A. este 17 de Agosto cumplió 10 años. Felicidades al personal que labora en estas empresas.